
 
         Câmara Municipal da Estância Balneária de Itanhaém 
                          
                                ESTADO DE SÃO PAULO 

                          

                         27ª SESSÃO ORDINÁRIA   18 SETEMBRO DE 2017 

 

                                                REQUERIMENTOS DELIBERADOS  
 

Requerimento nº 172/2017  
Solicita à Elektro, informações acerca do poste localizado na Rua Pedro 
Américo, altura da Rua Lucílio de Albuquerque, no Jardim Belas Artes, 
conforme especifica.  
Autoria: Vereador Wilson Oliveira 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 



- 
 
RESULTADO:   APROVADO 
____________________________________________________ 
 

  

Requerimento nº 173/2017  
Solicita ao Executivo, informações acerca da possibilidade de reformas nas 
dependências do Ginásio de Esportes Benedito Calixto, na Rua Leopoldino 
de Araújo, no Centro, conforme especifica.  
Autoria: Vereador Wilson Oliveira 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
          
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 



 

 

Requerimento nº 174/2017 
Solicita à Empresa Litoral Sul, que informe sobre a possibilidade de 
instalações de pontos de ônibus com cobertura e assento em toda a 
extensão da linha que atende o Residencial Guapurá.  
Autoria: Vereador Peterson Gonzaga Dias 

 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
          
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 



 
 
 
 
 
Requerimento nº 175/2017  
Solicita à Sabesp, um estudo para rebaixar a rede de água na Rua Ignácio 
Alezuma, esquina da travessa 15, localizada no Bairro São Marcos.  
Autoria: Vereador João Carlos Rossmann 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
          
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 176/2017  
Solicita ao Executivo, à Sabesp e à Elektro, que informem sobre a 
possibilidade de unificação dos números das residências em todo o 
Município.  
Autoria: Vereador Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
   
 
 
 



 

RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 177/2017  
Solicita ao Executivo, informações sobre as condições das 
ambulâncias do SAMU e da Prefeitura Municipal de Itanhaém, 
conforme especifica.  
Autoria: Vereador Alder Ferreira Valadão 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 



 
 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 
 
 
 
Requerimento nº 178/2017  
Solicita ao Executivo, informações sobre a falta de fonoaudiólogo no 
município, conforme especifica.  
Autoria: Vereador Alder Ferreira Valadão 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 

 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 

 
 
 
 
 
Requerimento nº 179/2017  
Solicita ao Executivo, informações sobre a possibilidade de instalação de 
câmeras de monitoramento e segurança na Avenida Presidente Vargas, 
Centro, denominada Nova Orla, conforme especifica.  
Autoria: José Domingos Gonçalves Silva (Zequinha) 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 



 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 
 
 

        
 
Requerimento nº 180/2017 Solicita à Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Econômico, Ciências e Tecnologia do Estado de São 
Paulo, a disponibilização de mais cursos do Programa Via Rápida 
Autoria: Vereador Hugo Di Lallo 
 

 

 
JOÃO CARLOS ROSSMANN (PMDB) 

 

     SIM 

 
ALDER FERREIRA VALADÃO (SD) 

 

     SIM 

 
HUGO DI LALLO (PPS) 

 

     SIM 

 
FLÁVIO ABBASI (PSDB) 

 

     SIM 

 
EDINALDO DOS SANTOS BARROS 
(PSDB) 

 

     SIM 

 
 

WILSON OLIVEIRA (PMDB) 

 

     SIM 

 

JOSÉ DOMINGOS GONÇALVES SILVA 
(SD) 

 

     SIM 

 
PETERSON GONÇALVES DIAS ( DEM) 

 

      SIM 



 
SILVIO CESAR DE OLIVEIRA (PSDB) 
 

 

      SIM 

 
 
 
 
 
 

  RESULTADO:   APROVADO 

__________________________________________________________________________ 

 
 
 

        
 
                                 
                          


